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大林慈院
下午帶家人回診新陳代謝科，糖尿病諮詢室的醫療人員黃蕙茹，本人非常專業、態

度也很親切，給我們很多實用的建議，感恩。

蔡小姐家屬

非常感恩有大林慈濟醫院，大林慈濟醫院是一家有溫度、搶救生命的醫院。居住在

醫療資源豐富的高雄，之所以會忍著病痛，坐將近三個小時的火車到大林看醫生，

除了大林慈院的醫師看診時對病人問診很細心，跟病人互動溝通病情，還有很重要

的一點──沒有限制每位病人看病時間。就我就醫的經歷，不論是診所或大醫院，

即使門診病人少，醫師通常會速戰速決。我的病症在親朋好友的經驗與勸說下，去

一家診所照 X光片檢查，診所醫師看了 X光片之後說骨頭長得很好，沒事。在我
還沒開口問為何身體整個右半部會痠、麻、痛等等之類的問題，醫師就軟性地趕我

出門診，繼續看下一位患者。就我長期就醫的經歷感受，醫院以賺錢為目的的居多，

當病人不再被當病人，醫病關係變成商業模式，這對病人是相當不利的。我很感恩

大林慈濟醫院所有的醫護、工作人員，還有志工，我能感受到你們承擔著體力和精

神上的壓力，感恩有你們，病人因為你們這樣龐大的付出，從病苦中脫離，變成身

心靈健康的人。感恩幫我做檢查，核磁共振十七號房的石文仲放射師，很感恩加班

醫師還有他的家人，願意讓他加班犧牲陪伴家人來為病人服務。真的很感恩有大林

醫院，無數的感恩說不盡，敬祝健康平安喜樂。

蔡女士

的足跡...

來自病人與家屬的溫馨回饋


